
ワークスタイルセミナー 

【テーマ】金融アナリストからチョコレート屋さん経営へ 

【日 時】平成 26年 6月 11日（水） 

【講 師】吉野慶一さん ダリケー株式会社 代表取締役 
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【感 想】 

●何もチョコレートについて知らないところからスタートし、1 年目で百貨店で売ることに成功し、2

年目、3 年目とインドネシアのカカオを生かした経営をなされていてすばらしいと思いました。1 歩 1

歩進んでいけることができるのは、最後に話されていたような目標があるからだと思います。「何がし

たいのか？」強い願いと意思、そして行動力が大切だと改めて思いました。お話の中で「壁にぶつかっ

たらできないではなく、どうすればよいのか考えればいい」というような言葉がとても印象的でした。

自分がやりたいことに向かいあきらめずに努力することで、目標は現実にすることか可能なのだと思い

ました。自分の目標はなにか？今一度考え、ハッキリさせたうえで、今やるべきこと、今できることを

一つずつ実行していきたいと思いました。とても貴重なお話を有難うございました。 

●株価と投資家とカカオの関係はとても勉強になりました。商社等が価格に大きくかかわっていると誤

った認識をしていました。様々な価値観を感じました。向上心を持たなきゃと思いつつ毎日のんびり過

ごしているので、向上心、目標を持って行動したいです。 

●目標を設定しそれに向かって一歩ずつ進むことの大切さを再認識しました。そして、第 6次産業、環

境にも人にも優しいアイデアで感動しました。成功を祈っています。私自身、今の目標は学部留学をす

ることなので、それに向かって努力しています。その先が、まだ決まっていませんが、出来るだけ自分

の興味のある範囲に足を運んだりして探しています。有難うございました。 

●私がいま一番悩んでいることへの答えが今回のセミナーをお聞きして分かったような気がします。ま

ずは目標を設定してからでないと今すべきこと、やりたいことが見出せないということが伝わりました。

初めは金融アナリストからチョコレート屋さんに、どのように結びつくのだろうと疑問に思ったのです

が、吉野さんの強みを生かした戦略でとても興味深かったです。 

●「一度の人生、何を成し遂げたいか？」心に響きました。誰かに夢は何ですか？と聞かれた時に、「実

は決まっていないんですね～。」と答えるばかりでした。もっとしっかりと自分の将来について考えた

いと思いました。有難うございました。 

●原材料からこだわったチョコレートを作っているということで、Dari-kのことを知り合いの人から聞

いていたので、今日の講演会をとても楽しみにしていました。フェアトレードに関心があるので、生産

者に生産性向上の競争をさせてフェアなやり取りをするというのがいいなと思いました。 

●大変刺激を受けた、目指すところは違っても参考にしたい考え方を知ることが出来て良かった。チョ

コレートをとても食べたくなった。 

●カカオ豆に着目された吉野さんの視点がすごいなと思いました。チョコレートの生産過程も、知らな

いことだらけで驚くばかりです。質問したいこともいくつかありました。 

●セミナーを聴いて自分のやりたい事、やらなければならない事に目標を立て、それに対して筋道を立

てて、毎日を過ごすことの大切さを再確認することが出来ました。 


